

**VENTA DE BANAMEX, AÚN EN PROCESO
RECONOCE FRASER QUE HA TARDADO MÁS DE LO ESPERADO**

La venta del negocio de consumo en México de Citibanamex ha tomado más tiempo del esperado, reconoció Jane Fraser, directora ejecutiva de Citi. Sin embargo, dijo, el proceso sigue. En la Reunión Anual de Accionistas 2023 de Citi, explicó que continúan analizando las dos opciones de venta planteadas desde el año pasado: "un enfoque de doble vía para salir de la franquicia de consumo, ya sea por una venta directa o una transacción de mercado público". —Jeanette Leyva / PÁG. 5

Tarda más de lo previsto la venta de Banamex

RECONOCE JANE FRASER

JEANETTE LEYVA

jleyva@elfinanciero.com.mx

La venta del negocio de consumo en México de Citibanamex continúa en proceso, pero ha tomado más tiempo del esperado, reconoció Jane Fraser, directora Ejecutiva de Citi.

Durante la reunión anual de accionistas 2023 de Citi, explicó que el proceso de desincorporación del negocio ha tardado más de lo que tenían estimado, y reiteró que siguen analizando las dos opciones de venta planteadas desde el año pasado, "un enfoque de doble vía para salir de la franquicia de consumo, ya sea a través de una venta directa o a través de una transacción de mercado público".

En la reunión virtual con accionistas del grupo, detalló cómo han transformado al grupo financiero y el progreso que han logrado en los diferentes mercados en los que operan.

Destacó que "el sistema bancario de los Estados Unidos es fuerte y

sigue siendo la envidia del mundo. Y, como vimos cuando el sistema financiero se vio sometido a presión, la posición muy sólida de los grandes bancos estadounidenses permitió que 11 de nosotros nos uniéramos rápidamente para ayudar a estabilizar la situación".

Sobre la salida de diversos mercados del negocio de consumo, indicó que han cerrado la venta de siete negocios de consumo, y las dos últimas ventas asiáticas se cerrarán a finales de este año.

"También estamos progresando rápidamente con la reducción de nuestras operaciones de banca de consumo en Corea y China. En Rusia estamos terminando activamente casi todos nuestros servicios bancarios, por lo que nuestras únicas operaciones allí son las necesarias para cumplir con las obligaciones legales y regulatorias restantes".

CITI SORTEA RIESGOS GLOBALES

Acerca de la perspectiva del grupo ante el entorno internacional, consideró que están bien posicionados para navegar en cualquier entorno

"La agitación en el sector bancario es el último desafío de una lista bastante larga. Ya sea que se trate de presiones inflacionarias y otros impactos de cola del Covid, o una rápida digitalización que afecta todos los aspectos de hacer negocios,



o desafíos geopolíticos, uno de los cuales es la guerra en Ucrania, Citi continúa estando allí para nuestros clientes, nuestros colegas y nuestras comunidades en las buenas y en las malas”, señaló Fraser.

FOCOS

Proceso. En enero de 2022, Fraser anunció en Estados Unidos la venta de la filial mexicana Banamex.

Unidades. Las divisiones de Afore, seguros, y banca minorista pasarán al grupo que adquiera el negocio en México.

Compradores. A la fecha se mantienen dos compradores visibles, el empresario minero Germán Larrea y el Grupo Mifel que encabeza Daniel Becker.

